# エンカレ通信

# 9月号

#### 企業研究講座の感想

今回の講座では、社会人基礎力を中心とした、「人生100年時代」に求められるスキルについて教えて頂きました。 グループワークをベースにして、自分の過去の経験が社会人基礎力のどの部分に当てはまるのかを自分だけでなく他人も交えて考えることで、新たな視点を得ることができました。また、自分の強みをよく理解することの重要性についても教えて頂き、今後の面接対策などで大いに参考になり、考えを改めるきっかけとなりました。

利用者A

## 企業見学の感想

7月17日に化粧品会社の特例子会社であるH社へ見学に行きました。初めての見学でしたがそこまで緊張はしませんでした。H社での業務は、ビルの清掃や販促物の加工、サンプルセットの作成など多岐にわたっており、PC作業はありませんでした。社員の方から、臭いに敏感という特性を活かして香りの研究に携わっているというお話を伺いました。このお話を伺って、苦手さでも考え方や捉え方次第では自身の仕事に活かせるということを知ることができました。

利用者B



### 体験実習の感想

7月下旬に4日間の実習に行きました。 業務内容は書類のホチキス止め、照合作業、窓口での受付などです。特に 受付では緊張し、利用者の方への対応が心の準備ができていない内容や タイミングであることも多く、難しく感じました。企業の方と仕事をする中でコミュニケーションの取り方や自分から行動することの大切さ等多くのことを学びました。今回の実習では「働く」というイメージが出来てきて、得意・苦手が分かってきたのでこれからの就職活動に活かしたいと思います。

利用者C

#### ソーシャルクラブ京菓子資料館

京菓子資料館と相国寺承天閣美術館に行きました。京菓子資料館では菓子型や図案、飴細工の花を観賞しました。 鑑賞後にお茶を頂いたのですが、ここでの茶道具が素敵でした。

胡瓜の掛け軸やガラスの水指など夏ら しいしつらえで、特に皆に人気だったの は河童の蓋置です。河童が三匹集まっ て柄杓を支えてくれていました。

美術館では、禅僧の肖像画がたくさん 展示されていました。表情や服装がバ ラエティに富んでいて、思わず見入って しまいました。

利用者D

#### スタッフコメント

「今日も暑いですね」と言うのにも飽きてきたこの頃ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。私は夏生まれなのですが、近年は暑すぎて夏が辛く感じるようになってきました…。 そうはいっても夏らしいことをしたい気持ちはあるので、最近は毎週ゴーヤとズッキーニを食べています。ゴーヤはチャンプルーにして、ズッキーニはバターでこんがり焼いて食べるのがお気に入りです。夏が終わるまで、色々な料理で楽しみたいと思っています。他にも美味しい食べ方があれば教えていただけると嬉しいです!

スタッフ福永

#### ソーシャルクラブ京都水族館

7月のソーシャルクラブで京都水族館へ行きました。京の川というエリアで、凄く大きいオオサンショウウオを見てびっくりしました。大人の身長くらいはありそうでした。色々な魚を見た後、クラゲワンダーというエリアで、小さいクラゲから変わった形をしたクラゲなど、様々なクラゲを見ることができました。お昼はみんなでカフェの外でご飯を食べ、ゆっくり過ごすことができました。久しぶりの水族館でしたが、館内はすごく涼しくて、とても快適でした。

利用者E

#### 編集後記

今回、エンカレ通信を作成するのは1 年ぶり2回目だったのですが、ノウハウ をかなり忘れてしまっていたこともあり、 かなり苦戦しました。最初は、模様や 背景も凝った作りにしたかったのです が、製作期間と照らし合わせて断念し ました。ただ、9月というテーマ自体は 作りやすい題材だったので、そこに救 われました。前回とはまた違ったフォントやレイアウトを使用したので、個人的 にすごく新鮮な体験で楽しく作れたと 思います。

利用者F



#### 9月の予定

14日(土) 土曜開所日、家族ミーティング

16日(祝)敬老の日のためお休み

20日(金) ソーシャルクラブ

23日(祝)振替休日のためお休み

30日(月)午前のみ開所

利用状观

19名(8/19現在)